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国民平和大行進

阿南市要請
6月1日(水)!

副議長の橋本幸子氏と総務部
長が応対してくださいました。
阿南市は毎年私たちの要請

を快く受け止めて下さいます。
被爆者がまさに命をかけて

署名のお願いしていることを
伝えました。
被爆者カンパも市長・議長

からいただきました。

徳島市・副市長に
再度要請する!新署名の被爆者メッセ－ジを読む!

5月31日に徳島市に要請したばかりですが、総務課長から全く誠意のない徳島市
の態度であった為、再度副市長に直接要請をお願いし直しを6月2日にしました。
見田市会議員に同行をお願いし、一昨年まではペナント署名も被爆者カンパも

頂いていたが、昨年木で鼻を括るような応対の仕方に突然変わり、しかも今年は3
月に市長が変わったのに昨年と同じ回答結果では納得がいかないことなど率直に
第一副市長に訴えました。
副市長は私たちの思いを受け止め市長に話してくれることになりました。

市がだめなら個人的にカンパを出しましょうかと、平山副市長!

旧那賀川町内を元気よく
歩く若者!

曇りで風も爽やかで行進日和でした。
商店街を音楽に合わせ元気よく歩きました。
途中焼き鳥屋さんなどがあり、美味しそうな匂

いもして町中の行進はいいですね～


